

# *Des Costariciens expriment leur solidarité envers Cuba face à l'hostilité de Washington*

---



San José, 26 juin, (RHC).- Des membres du Comité de Solidarité avec Cuba dans la province costaricienne de Cartago ont rejeté les mesures annoncées récemment par le président des États-Unis, Donald Trump, contre notre pays.

La candidate à députée du Parti Front Large pour Cartago, en vue des élections générales de l'année prochaine, Mónica Pearson, a signalé que la position de Trump renforce le blocus.

Elle a appelé à renforcer la solidarité et l'appui au peuple et au gouvernement cubains face à cette nouvelle tentative -vouée aussi à l'échec- de détruire la Révolution Cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133814-des-costariciens-expriment-leur-solidarite-envers-cuba-face-a-lhostilite-de-washington>



**Radio Habana Cuba**